

"On nous a menti sur Haïti : Chroniques historiques et célébrations culturelles" — Un voyage inédit à travers l'histoire et la culture d'Haïti, 200 ans après la dette imposée par la France

En 1825, 21 ans après l'indépendance d'Haïti, la France impose une rançon de 150 millions de francs-or à la première république noire pour « indemniser » les colons. Ce fardeau financier, qui a étouffé le développement d'Haïti pendant plus d'un siècle, est l'un des nombreux aspects méconnus de son histoire. Charlène et Claudine Civil, dans leur ouvrage "On nous a menti sur Haïti", reviennent sur cette injustice et révèlent des pans oubliés du passé haïtien, tels que l'héritage taino, la colonisation espagnole, et l'occupation américaine, tout en célébrant la résistance et la richesse culturelle du pays.

Charlène et Claudine Civil dévoilent une nouvelle vision d'Haïti

"On nous a menti sur Haïti" est un ouvrage hybride, mêlant récit historique et illustrations vibrantes, où chaque fait marquant est raconté avec humour et sarcasme. Grâce aux talents créatifs des sœurs Civil, ce livre rend l'histoire accessible à un public plus jeune et moins familier avec les ouvrages historiques traditionnels. Le format interactif permet d'éveiller la curiosité et de transmettre des connaissances précieuses tout en déconstruisant les idées reçues, contribuant à maintenir une image réductrice d'un pays constamment en crise.

Nées d'une famille qui a toujours célébré la richesse de l'héritage haïtien, Charlène et Claudine ont grandi en entendant deux récits divergents : celui d'un pays présenté comme pauvre et dévasté dans les médias, et celui, bien plus riche et complexe, que leur famille leur a transmis. Ce contraste a nourri leur désir de redonner à Haïti la place qui lui revient dans l'histoire mondiale.

Le livre "On nous a menti sur Haïti" est le fruit de cette quête de vérité. À travers des chroniques historiques et des célébrations culturelles, Charlène et Claudine reviennent sur les événements marquants qui ont forgé la première république noire au monde. Elles explorent les racines indigènes d'Haïti, retracent la période coloniale, et plongent dans les profondeurs de la révolution haïtienne qui a mené à l'indépendance en 1804. Elles ne se contentent pas de réviser l'histoire officielle : elles exposent une réalité complexe et nuancée, celle que les médias ne montrent pas.

Un hommage à la beauté et à la résistance d'Haïti

Leur œuvre va bien au-delà de la simple rétrospective historique.

Ce livre est conçu comme une invitation : celle de découvrir ou redécouvrir Haïti sous un angle authentique, loin des stéréotypes. Pour ceux qui envisagent un séjour en Haïti, il offre toutes les clés pour en comprendre les multiples facettes.

"On nous a menti sur Haïti" est avant tout une œuvre militante. Charlène et Claudine Civil ont écrit ce livre pour dénoncer les récits simplistes et souvent négatifs qui entourent Haïti, que ce soit à l'école ou dans les médias. Elles s'attaquent à ces mensonges, non seulement

pour corriger les perceptions erronées, mais aussi pour faire honneur à l'histoire héroïque et au patrimoine culturel exceptionnel de leur pays d'origine.

Date de sortie et disponibilité :

Le premier volume de "On nous a menti sur Haïti : Chroniques historiques et célébrations culturelles" sera disponible le 23 novembre 2024. Ce livre tout public sera en ligne sur www.pappadaptravels.com et prochainement en librairie.

Calendrier des événements :

* **23 et 24 novembre 2024** : Soirée de lancement à la Galerie Christophe Person (Paris 4e) avec séance de vente-dédicace et enregistrement d'un podcast.

* **30 novembre et 1er décembre** : Participation au Salon du livre haïtien, à la Mairie du 15e arrondissement de Paris.

Pour plus d'informations :

Contact presse : Claudine Civil - claudine@ppdtravels.com - 0695291722

Réseaux sociaux :

- Instagram : @pappadap_travels
- Facebook : pappadap travels
- Tik Tok : @pappadap.travels